
Norte de Minas Gerais                Norte de Minas Gerais - quinta-feira, 1º de junho de 2023 minasaonortemg@gmail.com

“O Cimams e os seus consorciados agradecem ao
governo federal por entender que o acesso à água
é essencial para a população de qualquer cidade e
se faz primordial na região norte-mineira” –
Presidente Valmir Morais (Cimams) agradecendo ao
ministro da Integração e do Desenvolvimento Regional,
Waldez Góes, pela entrega da máquina perfuratriz ao
consórcio

“A meta é de atender os mais pobres e o Norte de
Minas está entre as regiões prioritárias.” - Ministro
da Integração e do Desenvolvimento Regional, Waldez
Góes

“A rede foi expandida, mas não dá conta de atender
a demanda, que aumentou após a pandemia. O
problema é vacância de plantão, pois aos finais de
semana não temos pediatras plantonistas.” –
Secretária de Saúde Dulce Pimenta

“Não adianta apresentar números se não tiver uma
solução. A saúde no setor pediátrico entrou em
colapso. É necessário um novo modelo de gestão.”
– Presidente da Comissão de Saúde e vice-presidente
da Câmara, vereadora Maria Helena Lopes

“Temos que nos conscientizar que o Norte de Minas
é um povo só. E, se não nos ajudarmos mutuamente,
poderemos ter um fracasso. Montes Claros é como
se fosse a locomotiva da região, como grande centro
de desenvolvimento. E por isso precisamos do apoio
de todos para podermos continuar oferecendo
serviços para nossa população.” – Vice-prefeito
Guilherme Guimarães em reunião com prefeitos da
região para definir acordo de cooperação visando a
manutenção do atendimento dos hospitais da cidade

“A utilização da figura infantil, em cenas de sexo
ou pornográficas, ainda que por meio de uma
criação gráfica, sem retratar criança ou
adolescente que exista de fato, deve ser
criminalizada, pela capacidade de estimular a
lascívia dos pedófilos, consumidores desse
material.” – Deputado federal Marcelo Freitas sobre
o Maio Laranja: cem dias, sem dias com pedofilia
artificial

“Valorizar o Norte de Minas, provando a
importância e as riquezas da nossa região, sempre
esteve entre as minhas prioridades. Saber que faço
parte de uma luta que agora terá um retorno com
grandes conquistas me deixa muito orgulhoso. Que
esse projeto traga como consequência a atração
de mais investimentos para a nossa região.
Emprego, renda e uma qualidade de vida melhor
para a nossa população.” – Deputado Arlen Santiago
sobre os investimentos de R$ 600 milhões para Salinas,
oriundos do “Lithium Valley Brazil”

MUDANÇA NA GESTÃO DA SAÚDE

Mudar o modelo de gestão na saúde, já que o atual encontra-
se defasado e não consegue atender a grande demanda
existente. Esta foi uma das alternativas que a presidente da
Comissão de Saúde e vice-presidente da Câmara, a
vereadora emedebista Maria Helena Lopes apresentou a

Secretaria de Saúde, em reunião realizada na última segunda-
feira (29), com a representante da pasta, Dulce Pimenta, o
vice-prefeito Guilherme Guimarães, e o procurador do
município, Otávio Rocha. De bate pronto, mandou o recado,
“não queremos números, queremos resultados.”

DESCENTRALIZAÇÃO
                                       E CENTRAL REGULADORA

A crise instalada no setor de saúde nas cercanias montes-
clarina chegou num momento crucial, principalmente no que
se refere a pediatria. Duas propostas foram apresentadas pela
Comissão de Saúde da Câmara na reunião: a
descentralização dos atendimentos e a criação de uma central
reguladora. Os comandados do prefeito Humberto Souto
ficaram de avaliar as propostas. A vereança pediu que esta
avaliação por parte da turma do Palácio da Magalhães Pinto
seja feita em caráter de urgência. Pois é, o tempo urge e a
saúde das nossas crianças não pode esperar.

MÃES MOBILIZADAS
Ainda sobre o assunto, para esquentar ainda mais o clima,
mães estão mobilizadas para gritar pela saúde dos seus
filhos, em relação aso atendimentos pediátricos. A coluna
teve acesso à informação que uma grande manifestação
de mães está prevista para acontecer no próximo sábado
(3), pelas ruas centrais do município, com o objetivo de
cobrar melhoria no setor de pediatria, descentralização
dos atendimentos e criação de uma central reguladora.

GUEDES CONCILIADOR

O deputado petista Paulo Guedes tem usado com
sabedoria o seu prestígio junto ao governo Lula. Com
uma postura conciliadora, Guedes tem transitado bem
dentro do alto, médio e baixo clero da política norte-
mineira, apresentando-se como porta-voz do atual
governo da estrela solitária. Não há como negar que no
evento denominado: 1º Fórum Desenvolve Sudeste,
realizado na segunda-feira (29), foi a principal estrela,
mesmo com a presença de um dos membros do staff
Lulista, o ministro da Integração e do Desenvolvimento
Regional, Waldez Góes.

PODER DE MOBILIZAÇÃO
A ala petista norte-mineira do PT mais uma vez mostrou força
de mobilização ao conseguir arregimentar um grande público
para o 1º Fórum Desenvolve Sudeste, realizado na segunda-
feira (29), que leva a assinatura do Ministério da Integração e
do Desenvolvimento Regional, com o objetivo de incentivar e
fortalecer a participação de representantes públicos de estados
e municípios, da sociedade civil organizada e segmentos
econômicos na formulação de ações e políticas públicas de
integração e desenvolvimento regional implementadas

PARADA NO CIMAMS

Em meio a esta movimentação por conta do evento, o
Cimams apareceu como a principal atração, já que foi por
lá, a primeira parada do ministro Waldez Góes, onde
entregou uma máquina perfuratriz. Mais uma vez, o
dirigente do Consórcio e prefeito de Patis, Valmir Morais
de Sá (Avante), mostrou força de mobilização,
conseguindo reunir um grande número de prefeitos e
deputados estaduais e federais.

SILVEIRA NA REGIÃO
Anunciado para participar do 1º Fórum Desenvolve Sudeste,
na segunda-feira (29), o ministro das Minas e Energia,
Alexandre Silveira, não pôde comparecer porque foi convocado
de última hora pelo presidente Lula para cumprir uma agenda
internacional. Mas conforme o ministro Waldez Góes, ele
deverá aterrissar em terras montes-clarinas dentro de 30 dias,
para um novo evento do governo federal, com prefeitos,
deputados, vereadores e lideranças regionais. O assunto do
evento não foi divulgado.




